
 

Известный журналист Юрий Дудь берет интервью у новоиспеченного 

режиссера, который создал специальную программу для создания 

фильмов. Теперь, чтобы снять полноценное кино, не надо нанимать 

актеров, съемочную группу, продюсеров. Можно, не выходя из-за 

компьютера, снять полноценное кино и получить за это Оскар.  Но 

всем ли понравится такое решение? Ведь киноиндустрия – это 

большой бизнес, где крутятся огромные деньги. 

 

 

 


